

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Miguel Ángel Jerez acusa a la ministra Llop de haber perdido el control de las leyes y de la Justicia. “Su vida útil al frente del Ministerio está completamente agotada”

- El diputado popular del GPP, Miguel Ángel Jerez, subraya que nadie está contento con la ministra de Justicia: ni los letrados, ni los abogados de turno de oficio, ni los funcionarios y, mañana, serán los jueces y fiscales. “Tiene a la Justicia revuelta, a todos sus compañeros en su contra y sindicatos y trabajadores piden su dimisión”, espeta a Llop
- Reprocha a Pilar Llop que la del *Solo sí es sí*, es una ley de “imperdonables consecuencias de las que ni como ministra de Justicia ni como juez de un juzgado de violencia supo advertir” para después “avergonzada y arrepentida reconocer su fracaso, aunque ya era tarde para pedir perdón con cerca de 1.000 depravados sexuales que se han salido con la suya y otros muchos viendo abiertas sus celdas”
- Remarca que el Ejecutivo legisla “muy mal y sin el más mínimo sentido de la responsabilidad”. “Enmendaron el BOE dos veces en menos de 24 horas, lo que evidencia una caótica y vulgar capacidad de legislar”
- Asegura que Ley de Vivienda “disminuye derechos, genera una gran inseguridad jurídica en el mercado de alquiler, crea un falso derecho a la okupación y vacía el derecho constitucional a la propiedad privada”. “Se han vuelto a situar en el lado equivocado del ordenamiento jurídico, en el lado de quien lo viola y no del de quien lo respeta”, lamenta
- Exige al Gobierno que “otorgue mayor confianza a los pequeños propietarios, mayor seguridad jurídica y no les conviertan en un enemigo más”. “Con esta ley van a hacer un pan con unas tortas y van a pegarse un nuevo tiro en el pie”, afirma